
令和７年３月市議会定例会総務常任委員会協議会での意見 

 

【開催日時：令和７年３月６日（木）】 

【協議会での主な意見】 

文化芸術施設                               

・延床面積の縮小に伴い、建蔽率に余裕ができているので、今後の増築を前提

とした設計をすることはできないのか。 

・ホールは７００席入るように設計されているか。席幅が狭くなっていない

か。 

・予算の上限に合わせて設計されているので、使いづらくなっている印象を受

ける。例えば公民館を削るといった検討も必要ではないか。 

・将来の管理運営体制を見据えた設計になっているのか。 

・図書館のレファレンスカウンターが２階と３階に必要なのか。 

 

公園広場                                   

・園路は一方通行なのか。車寄せに来た車が県道を迂回せず、そのままＵター

ンして駐車場に戻ることも検討すべき。 

・排水機場の東側の建物は、交通公園に付随する建物なのか。 

・民活施設の事業費は、概算事業費からは除かれているのか。 

・民活施設のインフラはどう整備するのか。 

 

アクセス                                   

・駐車場から施設まで遠いので、あおぞら広場と常設駐車場の位置を入れ替え

てはどうか。 

・地下駐車場の障がい者スペース前に車寄せがあるのは問題ではないか。 

令和７年３月１１日（火） 

検 討 委 員 会  資 料 ２ 


